

## Plateros de María Auxiliadora, el segundo mejor restaurante de España para los celíacos

El ranking anual de los mejores establecimientos lo encabeza el asturiano Casa Niembro



Sociedad de Plateros de María Auxiliadora, el segundo mejor restaurante de España para los celíacos / JOSÉ MARTÍNEZ

E. P.

14 Junio, 2017 - 19:36h

El entorno especializado en celiarquía, dieta sin gluten y restauración sin gluten, Celicidad, acaba de publicar la segunda edición de su ranking anual con los diez restaurantes más visitados y mejor valorados de su aplicación de restaurantes de España con opciones para celíacos y sensibles al gluten, en el que el restaurante cordobés Sociedad de Plateros de María Auxiliadora ha conseguido la segunda posición.

Según ha indicado Celicidad en una nota, en total, 4.378 usuarios registrados, de más de 20.000 descargas que tiene la aplicación, han valorado y comentado su experiencia en los más de 2.200 restaurantes que incluye la App.

En el número 1 de esta clasificación, por segundo año consecutivo, se ha colocado el restaurante asturiano Casa Niembro, de Asiegu (Asturias), seguido del restaurante cordobés con platos tan típicos de la zona como el salmorejo, en este caso adaptado a celíacos, mientras que el podio lo cierra El Fartuquín, de Oviedo.